



Pièces	7 Pièces
Superficie	332 m²
Référence	7957A
Prix	1 599 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

A 10 mn de mandelieu, magnifique propriété provençale avec vue imprenable sur la mer, les îles de lérins et l'estérel, située dans un domaine exclusif à seulement 20 minutes de cannes et 35 minutes de l'aéroport international de nicecette spacieuse demeure de 330 m² environ offre un charme authentique et des caractéristiques uniques. Profitez d'un style de vie méditerranéen avec des espaces de vie généreux, un jardin luxuriant et un bel espace piscine ensoleillé avec cuisine d'été. Une opportunité rare d'acquérir une propriété d'exception dans un emplacement privilégiévéritable coup de coeur ...

10 mn from mandelieu, magnificent provençal property with breathtaking views of the sea, the lérins islands and the esterel, located in an exclusive estate only 20 minutes from cannes and 35 min from the international nice airport. This spacious residence of approximately 330 m² offers authentic charm and unique characteristics. Enjoy a mediterranean lifestyle with generous living spaces, a lush garden and a beautiful sunny pool area with summer kitchen. A rare opportunity to acquire an exceptional property in a prime locationa real favorite for this property with high quality provençal ...

LA CENTRALE D'ETUDES IMMOBILIERES

Centre Commercial Saint-Christophe - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

